

Datum: 05.12.2013
Telefon: 233- 61480
Telefax: 233- 61485
Herr Lauf
Email: bag- ost.dir@muenchen.de

Direktorium
HA II / BA
BA-Geschäftsstelle Ost

**Schulwegsicherheit an der Kreuzung Ständlerstraße/Balanstraße
Schaltung des grünen Linksabbiegepeils und der Fußgängerampel;**

Bürgerschreiben vom 04.10.2013

BA-Initiative Nr. 08- 14 / I 02502

A b s t i m m u n g s e r g e b n i s

aus der Sitzung des BA 16 - Ramersdorf- Perlach vom 03. Dezember 2013

mehrheitlich / X einstimmig

X **zur Kenntnis genommen**

Ablehnung (Begründung siehe unten)

X **mit der Maßgabe / Änderungsantrag**
gem. der Empfehlung des UA Verkehr und öffentliche Ordnung

Am 12. November 2013 um 07:15 Uhr fand ein Ortstermin statt, der im Ergebnis wie folgt zusammengefasst werden kann:

„Kreisverwaltungsreferat- III/123: Es wird durch die jeweils zuständige Abteilung ergebnisoffen geprüft, ob es möglich ist, die eine Sekunde Überschneidung des Diagonalgrüns (Balanstraße stadtauswärts) zum Räumen der Kreuzung mit dem Schalten der Grünphase der Fußgänger zum Queren der Balanstraße zu beseitigen. Vom Ergebnis der Prüfung wird der Antragsteller zeitnah, jedoch ohne Festlegung auf einen bestimmten Zeitraum, informiert.

Kreisverwaltungsreferat- III/1302 stellte in Aussicht, dass wenn sich jemand dafür findet, ein zweiter Schulweghelfer an dieser Kreuzung eingesetzt wird.“

Das Kreisverwaltungsreferat hat in der Zwischenzeit per eMail mitgeteilt: „Entsprechend dem Anliegen, wird das Kreisverwaltungsreferat die Schaltung der Lichtzeichenanlage anpassen. Die Lichtzeichenanlage wird künftig in der Schaltung keine Überlappung des Diagonalgrünsignals und der querenden Fußgänger über die Balanstraße stadtauswärts mehr aufweisen. Da sich die Änderungen erst mit Inbetriebnahme der neuen Lichtzeichenanlage realisieren lässt, wird die Umsetzung der Maßnahme noch etwas Zeit in Anspruch nehmen.“

Beschlussempfehlung:

Der Unterausschuss empfiehlt einstimmig den Antragstellern mitzuteilen, dass die Angelegenheit aus Sicht des Bezirksausschusses mit dem Entfall der Überschneidung des Diagonalgrüns mit dem Grün für die Fußgänger erledigt ist. Sie erhalten auch noch eine entsprechende Mitteilung seitens des Kreisverwaltungsreferat.

Darüber hinaus empfiehlt der Unterausschuss, dass die LHM, für die Kreuzung einen weiteren Schulweghelfer sucht.

i.A.

Lauf